

Forums pour les joueurs

## A bout des casinos

Par Profil supprimé Posté le 15/01/2018 à 19h13

Bonjour ...

J écris car je n en plus plus ... depuis presque 3 ans je joues sur casino en ligne j ai perdu près de 80000€ j ai emprunté de l argent, je gagne bien ma vie et je balance tout dans le jeu ...

je ne m acheté plus rien aucun habits aucun plaisir le moindre euro passe dans le casino ... et même quand je gagne 4000€ je les rejoues j arrive pas à me arrêter je me fais interdire mais à chaque fois que je demande l ouverture du compte ils me le réouvrent encore 500€ de dépense encore en 1h auj

J ai 1 enfant et même cela ne me fait pas arrêter le jeu ..

J ai besoin de vos conseils

Merci

## 11 réponses

---

Profil supprimé - 19/01/2018 à 17h07

Bonjour,

Votre appel à l'aide est fort, il est temps de vous prendre en main. Il ne sera pas difficile de s'en défaire mais avec une volonté que vous pourriez tirer de votre enfant pour son bien et le vôtre, arriver à contrôler et même arrêter.

Pour arriver au sevrage, il faudra vous préparer et plusieurs étapes sont nécessaires pour éviter toute rechute.

Profil supprimé - 08/04/2018 à 21h48

Je suis accroc aux jeu de casino à La roulette . J'ai perdu 1.200€ en deux jours . Au casino je n'ai pas la notion de l'argent, je ment a mes proches. Au secours . Qui est addict à cette sal\*\*\*pri??

LiliB - 09/04/2018 à 10h21

Bonjour Desize,

Sous la section "forum pour les joueurs" tu ne trouveras que des joueurs compulsifs qui ont vécu ce que tu

vis.

Chacun de nous avons une addiction et que ce soit à la roulette, aux cartes à gratter, aux paris sportifs, aux jeux en ligne c'est du pareil au même.

Le fait que tu ais pris conscience que tu as un problème est déjà un bon début.

Maintenant, tu dois décider qu'a compter d'aujourd'hui, c'est terminé.

A chaque jour tu dois décider de ne pas jouer.

De ne pas aller dans ce foutu casino.

De l'aide existe.

Et nous sommes là pour toi

Bon courage.

Un jour à la fois.

ratatouille - 10/04/2018 à 14h27

Bonjour desize

En effet ici tu trouveras une aide précieuse moi j'étais accrocs aux casinos terrestres et je me suis gâtes interdire au moins impossible d'y aller

Essaies de trouver une personne de confiance qui soi bon en informatique et mette un code pour éviter les site de jeux ça existera tu ne pourras plus jouer ainsi

Tu te fais du mal en jouant donc faut arrêter je sais c'est difficile mais tu peux y arriver

Tous les jours viens nous raconter ta journée on est un joli groupe d'entraide et c'est très motivant

Lis tous nos Messages pour t'aider

Tu vas trouver ici une aide précieuse

Courage courage

Profil supprimé - 11/04/2018 à 07h20

Bonjour Lilib et ratatouille, merci pour vos conseils, je vais mieux j'ai fait le deuil de mes pertes. J'ai détruit ma carte bancaire et j'ai juste une simple carte de retrait limité et ça m'a calmer. Mon objectif de gagner contre le Casino donc de n'y plus y jouer. A bientôt de vous lire

Profil supprimé - 11/04/2018 à 16h15

Bonjour à tous j'ai le même problème je joue tout mon argent dans le casino j'ai un bon travail mais pourtant je n'ai plus d'argent je dépense tout jusqu'au dernier centime j'aimerais arrêter tout ça mais c'est très dur toujours envie d'y aller même sachant que je n'ai presque plus un sou dans la poche. Voilà pourquoi je me suis inscrit sur ce site j'aimerais échanger avec des gens qui ont le même problème qui ont trouvé des solutions pour s'en sortir.

LiliB - 12/04/2018 à 00h03

Bonjour Desize,

Je suis d'accord avec toi, la plus grande victoire que tu peux avoir sur le Casino c'est de ne plus y mettre un sous, bien fait pour eux na !

Tu as pris de bonnes décisions.

Courage, tu vas y arriver, un jour à la fois

N'oublie pas que nous sommes là si tu as besoin de parler et qu'il y a de l'aide qui existe.

ratatouille - 15/04/2018 à 18h36

Bonjour Decize et Fredfred68

Pour le casino je pense que l interdiction est la seule solution il y a un vrai controle à l entree donc impossible d y aller si on s est fait interdire et la on retrouve une liberte car on ne se sent plus lié à cette dependance et ce n est que du bonheur

C est comme le tabac qd on arrive a ne plus fumer finalement c est un sentiment de liberte qui nous envahi, plus accro a cette fichue cigarette qui nous obligeait à faire de kms pour en trouver le dimanche soir, qui nous obligeait à se geler entre 2 plats au restaurents , qui emm....tout le monde autour de nous donc comme dit quelqu un !!! Liberee, delivree

Fredfred, deja venir en parler c est prendre conscience de son pb, ensuite nous sommes un super groupe d addict comme vous et franchement moi ca m aide a ne plus jouer à me lancer de defis jour apres jour, a lire les resussites des autres et trouver une vraie motivation

Alors n hesitez pas a rejoindre notre groupe qui s appelle besoin d aide, vous pourrez ainsi lire tous nos echanges et surtout voir la progression jour apres jour des uns et des autres

Tout le monde vous aidera a vous motiver sur n importe quel groupe , on est là presents et tous ensemble pour une reussite à long terme

bon courage et n hesitez a nous faire part de vos ressentis

un jour apres l autre

On ne lache rien

On garde le controle

Profil supprimé - 16/04/2018 à 20h50

Depuis janvier c est toujours pareil !!! Et la semaine dernière j ai gagné 10000€ et j ai retiré 2000€ et le reste j ai tout rejoué j en ai marre de moi . Je deviens aigri toujours de mauvaise humeur je suis obligée de me crever au travail pour assouvir ce besoin de jouer je me sens c\*\*\*\*... on devrait interdire ces casino en ligne car c est pire que les terrestres car on ferme un compte mais on peut en ouvrir un autre c est sans fin ...

LiliB - 17/04/2018 à 11h05

Bonjour Étoile,

Tu dis avoir gagné 10 000 euros mais tu as mis combien d'argent pour arriver à ce résultat.

A combien s'élève tes pertes depuis que tu as débuté les jeux en ligne ?

Le gros problème c'est que la plupart des joueurs ignorent le montant de leur perte ou les minimise alors qu'ils connaissent, à l'euro près, ce qu'ils ont gagné.

Etoile le jeu compulsif c'est un peu comme l'alcoolisme.

De l'alcool il y en a dans toutes les chaumières.

Oui, dans un monde idéal, il n'y aurait pas de casinos, terrestres ou virtuels mais nous ne sommes pas dans un monde idéal.

Il faut que TOI, Étoile, tu dises non au jeu aujourd'hui. et demain et après-demain, un jour à la fois.

Fais ce choix, pour toi.

Courage !

LiliB - 17/04/2018 à 11h08

Bonjour FredFred, désolé je n'avais pas vu ton message.

Bienvenue parmi nous.

Tout d'abord bravo pour ta démarche.

Comme le dis si bien Ratatouille, la première étape est d'admettre son problème d'addiction.

La deuxième de vouloir arrêter de jouer et pour se faire, le premier conseil, c'est d'oublier les pertes d'hier et de faire le choix AUJOURD'HUI de ne pas jouer.

Et faire le même choix demain ... et après demain ... un jour à la fois.

Bon courage !

Nous sommes là pour toi si tu as besoin d'en parler.